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第１０７回 例会 
 

【日時】2017年 5月 18 日（木）12：30～13：30 【例会場】ロイヤルパークホテル ザ 汐留 

【例会出席】会員数 19名 名誉会員２名 【出席者】10名  ビジター  ０名  ゲスト ０名 

【出席率】52.6％  【ニコニコ BOX】\ 9,000― ≪今年度累計≫ \ 444,500― 

 

 

≪プログラム≫ 

 

 
                  司  会：松永晃享会員 

◇ 開会点鐘                       湯川愛里会長 

◇ 斉唱：「四つのテスト」                           梅澤武男ソングリーダー 

◇ 会長挨拶                                    湯川愛里会長 

         5 月 12 日に財団委員会高橋委員長より、当クラブの寄付実績、年次基金、恒久募金、ポリオプラス３つ 

         共に目標を達成されたと正式に連絡がありました。６月に開催される RI2750 地区会長・幹事会にて、３ 

         部門達成クラブとして表彰されることが決まりました。ここに皆様のご支援・ご協力に心から感謝を申し 

         あげます。次に、スリランカ・カンディ・メトロポリタン RC との共同で機材を送るプロジェクトですが、 

         申請を開始しまして、当クラブの拠出金として 4,000US ドルと、RI2750DDF からの同額の補助金を 

         得る見込みで、承認が下りれば GG6,000US ドルと合わせて、14,000US ドルの支援金額となります。 

         今期中が目標ですが、実績として来年度になるかと思います。改めてこのプロジェクトが上手くいくよう 

         にと思っています。 

◇ 幹事報告                                     山本教夫幹事 

          来年度の千代田グループの協議会が始まっていまして、立堀会員と行って参りました。そこで米山委員会 

         の方からお話がありました。皆さんも機会がありましたら、是非米山について学んでみて下さい。 

◇ 委員会報告                              梅澤武男会員増強委員長 
   親睦委員会より、6 月 3 日にレッドブルエアレースが有りまして、船を出します。 

   7 月 20 日～23 日までチームサンライズのカジキ釣り大会が有ります。どちらもご参加希望の方がいらっ 

      しゃいましたら、私の方まで一声お掛け下さい。 

◇ 出席報告                                                                         山本教夫幹事 

 ◇ ニコニコボックス発表（敬称略）                                    立堀佳男会員                                                          
湯川愛里：齋藤さん、本日は卓話をお引き受け下さり、ありがとうございます。何十年振りかのロータリー 

     例会へのご参加、楽しんで下さいね！  

梅澤武男：齋藤様、卓話よろしくお願いします。  

松永晃享：だんだん暑くなってきました。だからどうした？ 

志村堅二：ゴルフの俱楽部対抗戦も無事に終わり、ホッとしています。個人的には悪かったですが…涙… 

山本直道：なんとかギリギリ、ミクロネシア補助金、間に合ったと思いますが・・・。また報告させて頂き 

     ます。 



 

 

東京サンライズ汐留ロータリークラブ 

W E E K L Y  R E P O R T 

原明：小池都知事と同じタイミングで断酒しておりましたが、昨晩、京都南の RC の知人と半年ぶりで、禁を 

   解いてしまいました。本日また振り出しです。 

立堀佳男：最近はお金にならない仕事ばかりです。その分、息抜きします。 

 

◇ 卓話 『ロータリー奨学生としての経験とその後』                                 

ショット日本株式会社 副社長 齋藤嘉昭様 

          
       私は元々内向的で、大学では理論言語学などを専攻していました。しかし経済的に自立する道を模索した 

              時に、こんな自分ではビジネスでは戦えないと思い、留学することに決め、ロータリーの奨学生に応募し 

       ました。選んだ先はイギリスでした。その頃、ヨーロッパの市場統合が行われ始めたころで、これからは 

       ヨーロッパだと思ったことも行先の選考理由でした。マンチェスタービジネススクールに行く事が出来ま 

       した。2 年目に 4 ヵ月、オランダのロッテルダムスクール オブ マネジメントに交換留学生として行って 

       いました。オランダはヨーロッパ一の貿易港で、この学校に興味があり、こちらでも MBA を取りました。 

       その当時、日本では阪神淡路大震災と地下鉄サリン事件が起こり、現地ロータリークラブでの卓話でこれ 

       について話をさせて頂いたことを覚えています。その後、日本に戻って HOYA に復帰しました。HOYA 

       在職中、一番印象に残っているのはマレーシアにかかわるプロジェクトです。マレーシアはイスラム教国 

       で多民族国家です。この国は私にはとてもユニークに思えました。立憲君主制ですが、国王を選び変えて 

       いきます。そして、1957 年の独立以来一度も政権交代がありません。そんな国で私が経験した事はコン 

       サルタントを入れず、ローカルスタッフの主体性を尊重し、現地の人々と働くということを覚えました。 

       現地の人たちが率先して色々なやり方を模索し提案してくれ本当に感謝しています。異なる文化の中で良 

       い関係、良い組織を作れたと思っていますし、私のキャリア形成の自信にも繋がったと思います。 

       かつて就職活動の時に思っていた、海外との懸け橋になりたいという夢に一歩近づいた体験となりました。 

       こうした体験の礎となる機会を与えてくれたロータリークラブにも感謝したいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇ 講評                                     湯川愛里会長                                                                                                                     

  齋藤さん、本日は有難うございました。ロータリー奨学金を有効に活用されて、ご自身のキャリアを積み 

  重ねてこられたことが良く分かりました。今後のご活躍も含めお祈りしながら、感謝申し上げます。 

◇ 閉会の点鐘                                  湯川愛里会長 
 

 

≪今後の主な行事予定≫ 

◇ ６月２２日 最終夜間例会 

 

≪今後の例会スケジュール≫ 

◇ ６月 １日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ６月 ８日    休会 

◇ ６月１５日   １２：３０～１３：３０ 
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